

## EXCELSIOR

## La Asesinaron, Dice la Hija de N. Gianotti

MADRID, 15 de agosto. (AFP)—Mi madre, Noemi Gianotti de Molfino, "fue asesinada después de haber sido secuestrada en Perú", afirmó hoy su hija Alejandra, en declaraciones al diario madrileño Diario 16. El cuerpo de la argentina Noemi Gianotti de Molfino, conocida como una de "Las Madres de la Plaza de Mayo", fue hallado el 21 de julio pasado en un apartamento de Madrid. Su hija señaló que había venido a Madrid para ponerse a disposición de la justicia y contribuir a esclarecer la muerte de su madre.

## EXCELSIOR

## Pide el Padre del Che Guevara por la Vida de su Hijo Juan Martí

MADRID, 15 de agosto (EFE)—El vespertino madrileño Pueblo recoge hoy un dramático mensaje de Ernesto Guevara en el que suplica por la "vida de su hijo".

El padre del legendario "Che" Guevara señala que teme por la vida de su hijo Juan Martí, que actualmente está detenido en la cárcel argentina de Rawson".

Según Ernesto, las últimas noticias recibidas por la familia confirman que Juan fue internado en la prisión y no se sabe en qué condiciones se encuentra.

Ernesto Guevara se suma así a la campaña internacional en pro de la liberación de Juan Martí.

A esta campaña ya se han unido diversos personajes —obispos argentinos e intelectuales de todo el mun-

do— que han confirmado una carta de solidaridad con Juan Martí Guevara.

## UNO + UNO

## Disminuyó la producción de acero en Argentina, 12 mil toneladas

BUENOS AIRES, 15 de agosto (EFE).— Un nuevo descenso en la producción argentina de acero confirma la tendencia crítica del sector siderúrgico en el país, informó hoy en Buenos Aires el Centro de Industriales Siderúrgicos. (CIS).

La producción de hierro primario descendió el pasado mes en 12 toneladas, con respecto al mes anterior —lo que supone un 7.5 por ciento—, mientras que en acero crudo, la baja se estimó en un 0.4 por ciento.

Los industriales siderúrgicos argentinos señalan que la situación responde a la disminución de la demanda interna y las crecientes dificultades para exportar.

La siderurgia argentina no puede competir en mercados externos debido al actual tipo de cambio peso-dólar, que sobrevalora a la moneda en un 50 por ciento, lo que cierra cualquier posibilidad de competencia.

Además, señala el CIS, 1980 presenta una sobreoferta mundial de acero, lo que se traduce en fuertes subsidios a la exportación en algunos países que lanzan a precios de *dumping* sus productos siderúrgicos.

A la desfavorable coyuntura interna y externa debe añadirse la situación creada por la política económica argentina, que ha introducido sustanciales reducciones arancelarias, por lo que la producción propia no es competitiva

## EXCELSIOR

## Crecen las Protestas en Brasil por la Visita de Jorge R. Videla

BRASILIA, 15 de agosto. (AP)—Eventuales manifestaciones de protesta contra la visita a Brasil del Presidente argentino, Jorge R. Videla, no afectarán las relaciones entre las dos naciones, afirmaron hoy funcionarios del ministerio de Relaciones Exteriores.

Algunos parlamentarios opositores han amenazado con abandonar la sala de sesiones del Congreso, cuando la próxima semana se lleve al cabo una sesión conjunta en homenaje a Videla. Un parlamentario dijo que el gesto subrayará el disgusto causado por la prohibición de actividades políticas vigente en Argentina.

"No podemos de manera alguna disminuir la importancia del poder legislativo", dijo un funcionario de la cancillería, comentando la amenaza opositora, "pero no existe obligación de que el Congreso participe" en la visita presidencial.

En algunos muros de la capital brasileña y otras ciudades del país han aparecido leyendas demandando "Fora Videla" ("Fuera Videla").

Fuentes brasileñas dijeron que el gobierno argentino ha pedido discretamente que las leyendas sean cubiertas sin tomar otras medidas más enérgicas.

## DECLARACIONES DE VIDELA

BUENOS AIRES, 15 de agosto. (ANSA)—La nueva etapa en las relaciones ar-

gentino-brasileñas tendrá gravitación en el ámbito regional, por la importancia en el contexto suramericano y latinoamericano de los países que resolvieron inaugurarla, e incluso puede servir de antecedente para entendimientos semejantes, dijo el Presidente Jorge Rafael Videla a la agencia ANSA.

El jefe del Estado argentino fue entrevistado con motivo de su inminente viaje al Brasil y, entre otras cosas dijo a ANSA que el acercamiento argentino-brasileño puede contribuir a potenciar las relaciones latinoamericanas con el resto del mundo, en cuanto afianza el poder de negociaciones del conjunto en el concierto mundial.

El teniente general Videla dijo también que la cooperación energética es aquel plano donde las relaciones entre los dos países pueden avanzar muy velozmente y consideró que hay similitudes entre los procesos políticos de Argentina y Brasil, pero rechazó que el actual proceso argentino, por ejemplo, pueda ser tomado como "modelo" por otros países en el continente.

"Cada nación debe recorrer su propio camino, para el que puedan resultar valiosas las experiencias ajenas, pero sólo con experiencias y no como modelos", afirmó el teniente general Videla.

## UNO / MAS / UNO

## NACE UNA AGRUPACION CENTRISTA EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 15 de agosto (EFE).— Para "acabar con el monopolio de 50 años de las corrientes populistas y laboristas" en Argentina, el Centro Democrático señaló que nacia para "formar una agrupación política moderna y programática, que tiene su más cercano antecedente a influencia en el partido que gobierna hoy en España, la Unión de Centro Democrático (UDP).